

Audience accordée aux élites et membres des corps enseignants des universités - 24 /Aug/ 2011

Après trois audiences accordées respectivement aux étudiants, poètes et experts économiques, à une 4ème séance d'échange et de dialogue avec le Guide suprême de la révolution islamique pendant le mois de Ramadan, des centaines d'élites et membres des corps enseignants des universités, ont exprimé mercredi soir leurs points de vue sur les affaires universitaire, scientifique, sociale, culturelle, politique et économique du pays.

Le Guide suprême de la révolution:

Au début de cette réunion qui a duré plus de deux heures, 14 membres du corps professoral des universités différentes du pays ont présenté leurs propositions, leurs critiques et leurs solutions, en présence du Guide suprême. Après avoir écouté attentivement les commentaires des professeurs, l'Ayatollah Khamenei a abordé dans son discours des sujets liés à la Journée de Qods, à la question du progrès scientifique du pays et le rôle des universités à cet égard.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé la proximité de la Journée internationale de Qods, ajoutant: «La Journée de Qods est une grande et importante journée internationale islamique et la nation iranienne, ainsi que d'autres nations musulmanes, vont crier haut et fort une parole de vérité que l'Arrogance tente d'étouffer, depuis au moins 60 ans ».

Son éminence a souligné, «La création de la République islamique d'Iran comme un système politique, l'annonce de la Journée de Qods et la transformation de l'ambassade du régime sioniste à Téhéran à l'ambassade de la Palestine était en quelque sorte une attaque contre les soixante ans de complots colonialistes visant à l'anéantissement de la Palestine de la carte du monde ».

Le Leader de la Révolution islamique a précisé: «La Journée de Qods est le support pour la sécurité du pays et tout iranien qui descend à la rue lors de la Journée de Qods, contribue en fait à renforcer la sécurité de son propre pays et de sauvegarder les acquis de la révolution. »

«Par la grâce de Dieu, cette année aussi, la Journée de Qods se tiendrait plus glorieusement que jamais dans ce pays et dans les pays islamiques." a ajouté l'Ayatollah Khamenei.

L'ayatollah Khamenei a également qualifié les réalisations scientifiques de l'Iran comme l'un des principaux piliers de la glorieuse résistance de la nation iranienne, et de la grandeur de la confrontation contre le front d'arrogance mondiale, soulignant que « Ces progrès, qui ont apporté de la confiance en soi, de la grandeur, de la détermination et du courage au peuple iranien, sont redevables à l'université et aux universitaires ».

évoquant les menaces militaires, sécuritaires, sociale et politiques posées constamment par les ennemis, ainsi que l'assassinat de scientifiques du pays, l'imposition de sanctions, et les efforts hégémoniques puissances visant à la création de crises à l'intérieur du pays pour forcer la République islamique à s'incliner devant le système de domination mondiale, Le Guide suprême de la Révolution a ajouté: «La nation iranienne résistent tout de même résolument et en s'appuyant sur les avancées scientifiques et pratiques du pays, elle a fortement crié « Non ! » au visage des puissances expansionnistes et hégémoniques mondiales».

L'Ayatollah Khamenei a considéré les universités comme le point de départ des avancées scientifiques du pays et de la grandeur de la nation iranienne, en soulignant, «sans aucun doute, l'ennemi n'ignore et n'ignorera jamais cette importante source d'augmentation de la puissance de l'Iran. »

Le Guide suprême a considéré les tentations dites « antiscience et anti-religion » comme deux objectifs majeurs du camp des puissances hégémoniques, et quant aux méthodes déployées pour nuire à la science, il a ajouté «

L'assassinat de scientifiques iraniens est l'une de ces méthodes, mais la méthode compliquée principale de l'ennemi consiste à tenir les professeurs et les étudiants occupés par des activités non scientifiques, pour que le rêve de la nation iranienne, qui est la réalisation de floraison scientifique, ne se réalise pas. »

L'Ayatollah Khamenei a déclaré que les efforts incessants visant à combler l'écart scientifique du pays avec la caravane du progrès scientifique de l'humanité est tout à fait un cas d'extrême nécessité : «Nous devons, a-t-il noté,

insuffler une nouvelle âme dans le corps du mouvement scientifique du pays en tirant pleinement parti des potentiels de l'ensemble de nos universités, et à cet effet, tous les professeurs et les étudiants d'université doivent entrer dans la scène et contribuer à déterminer le sort du pays à travers de grands élans scientifiques qu'ils provoqueront. »

Son éminence a dit que le plan scientifique global du pays a clairement indiqué le trajet à parcourir, ajoutant: «En mettant l'accent sur les sciences utiles, nous devons créer un équilibre entre les besoins du pays dans divers domaines et les activités scientifiques à travers le pays ».

La promotion de culture de l'initiation parmi la population de millions de professeurs et d'étudiants, la formation d'un cycle scientifique complet, des efforts planifiés pour la pratique du plan scientifique global et l'intervention « réelle et non pas cérémonielle » des universités pour résoudre des problèmes du pays, constituaient une autre partie du discours du Guide suprême.

Son éminence a dit que le cycle partant de l'idée scientifique jusqu'à la production est très importante, et a ajouté: "Le gouvernement et les universités doivent avoir une coopération mutuelle dans la formation des idées dans l'esprit des élites, et sa transformant en langage scientifique, pour ensuite en acquérir des technologies et du savoir qui serait finalement livrés aux industries pour la production. »

Parlant du deuxième aspect des tentatives de l'ennemi contre les universités, à savoir saper la religion dans les centres scientifiques, l'Ayatollah Khamenei a précisé : « La nation iranienne veut un vrai bonheur et une véritable sécurité, et la réalisation de cet objectif d'une importance capitale est irréalizable en l'absence de la science et même avec une science dépourvue de religion , et c'est pourquoi, la société et plus particulièrement la société académique, doivent être religieuses dans le vrai sens du terme. »

L'Ayatollah Khamenei a dit que les étudiants universitaires sont les leaders d'opinion et de la science de l'avenir du pays, en réitérant : « Les puissances hégémoniques ont l'intention de mener notre société académique vers l'athéisme, la nonchalance, l'hédonisme et la pensée vulgaire, et c'est une responsabilité publique et en particulier l'obligation des professeurs d'université pour contrer ce complot maléfique. »

Le Leader a dit que nos scientifiques jeunes et pieux sont des pionniers des progrès scientifiques réalisés, et a souligné : « Ils ont très bien brillé dans des domaines tels que les industries de défense, les cellules souches, l'énergie nucléaire, l'ingénierie aérospatiale, les super-ordinateurs, et de nombreux autres technologie de points, et font avancer le pays en compagnie des autres scientifiques. »

L'Ayatollah Khamenei a aussi exprimé sa joie pour l'occasion de rencontrer les élites et académiques et a apprécié leurs propositions claires et constructives présentées à la réunion, qui est selon lui, étaient le signe de la tendance de l'élite scientifiques et universitaire à l'initiation et à l'innovation.

Ailleurs dans son discours, le Guide suprême à également fait allusion aux développements de la région et a noté : « Les récents événements de la région ont mis en évidence la défaillance des théories politiques et économiques de l'Occident. Ce qui met au jour la nécessité pour nous de faire des efforts afin de renforcer de plus en plus la pensée et la théorie islamique. »